



Prof. Dr. Sascha Peters

Geschäftsführer, Key-Note Speaker, Autor, Honorarprofessor, Jury-Mitglied des Red Dot Award

Gegründet wurde HAUTE INNOVATION von Hon.-Prof. Dr. Sascha Peters im Jahr 2009. Mit seiner Expertise zählt er zu einem der renommiertesten Material- und Technologieexperten in Europa. Peters hat in verschiedenen Funktionen als Wissenschaftler, Innovationsberater und Designingenieur in den letzten 20 Jahren weitgehende Erfahrungen sammeln können, die er für Kunden aus der Automobilindustrie, der Baubranche und der Werkstoffindustrie einsetzt.

Hon.-Prof. Dr. Sascha Peters studierte Maschinenbau mit Schwerpunkt Konstruktionstechnologie an der RWTH Aachen und Produktdesign an der ABK Maastricht. Seine Promotion schloss er an der Universität Duisburg-Essen ab. Von 1997–2003 leitete er Forschungsprojekte und Produktentwicklungen am Fraunhofer-Institut für Produktionstechnologie IPT in Aachen und war von 2003–2008 stellvertretender Leiter des Design Zentrum Bremen, einer Initiative der Wirtschaftsförderung des Landes Bremen. Neben seiner unternehmerischen Tätigkeit wurde er im Oktober 2019 zum Honorarprofessor an die HAWK in Hildesheim berufen.

Hon.-Prof. Dr. Sascha Peters ist Autor zahlreicher Fachbücher, von denen einige den Status von Standardwerken für die universitäre Ausbildung genießen. Seit 2014 ist er Mitglied des Beirats der Förderinitiative "Zwanzig20 – Partnerschaft für Innovation" im Auftrag des Bundesministeriums für Bildung und Forschung und seit 2018 im Beirat des Verbands 3D-Druck e.V. Von 2015 bis 2021 wurde Hon.-Prof. Dr. Peters durchgehend in die Jury des renommierten Red Dot Award Product Design berufen. Er ist ein weltweit gefragter Redner zu Innovationen in den Bereichen Nachhaltigkeit, Ressourcenschonung, smarte Materialien und additive Produktion und hat weltweit über 200 Vorträge gehalten.



Prof. Dr. Sascha Peters

Managing Owner, FounderKey-note speaker, Author, Honorary Professor, Jury member of the Red Dot Award

HAUTE INNOVATION was founded by Hon.-Prof. Dr. Sascha Peters in 2009. With his expertise, he is one of the most renowned materials and technology experts in Europe. Over the past 20 years Peters has gained extensive experience in various functions as a scientist, innovation consultant and design engineer, which he offers to customers from the automotive, construction and materials industries.

Hon.-Prof. Dr. Sascha Peters studied mechanical engineering with a focus on construction technology at the Technical University Aachen and product design at Maastricht Academy of Fine Arts. He completed his doctorate at the University of Duisburg-Essen. From 1997–2003 he headed research projects and product developments at the Fraunhofer Institute for Production Technology IPT in Aachen. From 2003–2008 he was deputy head of the Design Center Bremen, an initiative of the Bremen Economic Development

Agency. In addition to his entrepreneurial activity, he was appointed honorary professor at HAWK in Hildesheim in October 2019.

Sascha Peters is the author of numerous specialist books, some of which enjoy the status of standard works for university education. Since 2014 he has been a member of the advisory board of the promotion initiative "Twenty20 – Partnership for Innovation" on behalf of the Federal Ministry of Education and Research, since 2018 Peters is part of the advisory board of the German Association of 3D Printing e.V. From 2015 to 2021, Hon.-Prof. Dr. Peters was consistently appointed to the jury of the renowned Red Dot Award Product Design. He is a sought-after speaker on innovations in the areas of sustainability, smart materials and additive production and has given over 200 lectures worldwide.